

Jelang Hari Pencoblosan Pilkada 2024, Polres Bungo Bersama Kodim 0416 Bute Gelar Patroli Gabungan Berskala Besar

Dia Wisda - BUNGO.KAMPAI.ID

Nov 26, 2024 - 07:02



Bungo- Menjelang Hari H pencoblosan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Polres Bungo menggelar patroli gabungan berskala besar. Ini sekaligus sebagai upaya pengamanan masa tenang pra-pemungutan suara, agar

situasi Keamanan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) tetap kondusif.

Kasi Humas Polres Bungo AKP M.Noer, Senin (25/11/24), mengabarkan, patroli skala besar dipimpin langsung oleh Kapolres AKBP Natalena Eko Cahyono.S.Kom. Dilakukan Senin malam (25/11/24), dengan melibatkan TNI AD jajaran Kodim 0416/Bute bersama aparat dari dinas dan instansi terkait. Seperti dari Personil Brimob Batalyon C, Personil Subdenpom, Personil Sat Pol PPDinas Perhubungan (Dishub) dan dari Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol-PP).

Menurut Kapolres AKBP Natalena Eko Cahyono.S.Kom, patroli gabungan skala besar ini, dilakukan untuk mencegah kemunculan potensi gangguan Kamtibmas, yang dikhawatirkan dapat mengganggu jalannya Pemilihan Bupati-Wakil Bupati Bungo dan Pemilihan Gubernur-Wakil Gubernur.

Disebutkan, masa tenang pasca-kampanye merupakan waktu yang krusial dalam pelaksanaan tahapan Pilkada. Menyikapi hal itu, maka jajaran Polres Bungo menggelar patroli keamanan skala besar. Patroli dipimpin Kapolres AKBP Natalena Eko Cahyono.S.Kom bersama Dandim 0416/Bute Letkol (Inf) Arief Widyanto, S.E., M.Han, Tujuannya, untuk memastikan tidak muncul gangguan keamanan, serta demi mewujudkan situasi Kamtibmas di Kabupaten Bungo yang kondusif, aman, tenang dan nyaman serta terjauhkan dari hal-hal yang tidak diinginkan.

Dalam menggelar patroli skala besar, personel Polres bersama TNI AD dari Kodim 0416/Bute dan aparat dari dinas instansi terkait, Bersamaan itu, seluruh jajaran Polsek secara serentak juga melaksanakan patroli bersama Koramil di wilayahnya masing-masing.

Kegiatan patroli di Ibukota Kabupaten Bungo dipimpin langsung oleh Kapolres Bungo Natalena Eko Cahyono.S.Kom bersama dengan Dandim 0416/Bute Letkol (Inf) Arief Widyanto, S.E., M.Han. Hasil patroli, dilaporkan berjalan aman, tidak ada kemunculan gangguan maupun tindak kriminalitas.

Bersama itu, patroli skala besar juga mengamankan sejumlah objek vital (Obvit), termasuk menyambangi Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Kantor Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Bungo.

Patroli juga mendatangi tempat penyimpanan logistik Pilkada di Gedung KPU, merondai sejumlah titik yang dianggap berpotensi rawan terhadap kemunculan gangguan kriminalitas, serta wilayah pemukiman warga.

Kepada warga masyarakat, Kapolres mengimbau untuk tetap menjaga suasana damai dalam upaya mewujudkan kesatuan dan persatuan. Terlebih di masa tenang menjelang Hari H pencoblosan. Warga masyarakat, juga diimbau agar tidak mudah terprovokasi oleh berita palsu (hoaks) yang beredar di Media Sosial (Medsos) dan jejaring internet.

“Kami harap masyarakat mengutamakan kedamaian, tetap menjaga sikap santun dan saling menghormati,” tegas Kapolres AKBP Natalena Eko Cahyono.S.Kom. Pilkada, tandas Kapolres, adalah momentum untuk bersama-sama memilih pemimpin terbaik bagi Kabupaten Bungo dan Provinsi Jambi. “Mari kita wujudkan Pilkada yang demokratis, dengan tetap menjunjung tinggi aspek keamanan, kedamaian, kerukunan, demi tetap mewujudkan kesatuan dan persatuan,”

tegasnya